
6 Pièces

151 m²

Réf. 85421981

2 750 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Barnes  Panthéon  présente  dans  l'un  des  prestigieux  immeubles  de  la

place  du  Panthéon,  un  magnifique  appartement  de  150  m²  Carrez,  à

"l'étage  noble"  et  aux  rares  perspectives  sur  les  jardins  d'Henri  IV.  Le

bien se caractérise notamment par ses superbes attributs anciens (3,10

mètres de hauteur sous plafonds, parquet point de Hongrie, très belles

cheminées et moulures,...), et une rénovation contemporaine élégante.

Il  propose une large entrée bibliothèque ouvrant sur trois belles pièces

de  réception  cumulant  près  de  70m2,  une  cuisine  séparée  équipée,

trois grandes chambres (quatrième chambre ...

Barnes Panthéon has the listing of a magnificent apartment with fantastic views over

gardens  and  no  overlook,  in  one  of  the  most  prestigious  buildings  on  Place  du

Panthéon.This  rare  150m²  or  1,615  sq  ft  (Carrez  Law)  property,  located  on  the

“noble  floor”  of  the  building,  offers  superb  period  features  (3.10m or  10ft  ceiling

height,  herringbone  parquet  flooring,  beautiful  fireplaces  and  mouldings,  etc.)  and

an elegant contemporary renovation. Floor plan: large entrance hall  with bookshelf

leading  to  three  good-sized  reception  rooms  totalling  almost  70m²  (753  sq  ft),

separate fitted kitchen, ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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